

Moosbrunn, am 8. Juni 2009

Sehr geehrte Moosbrunnerin !
Sehr geehrter Moosbrunner !

Die Wahl zum Europäischen Parlament am vergangenen Sonntag erbrachte in unserer Gemeinde bei einer Beteiligung von 54,0 % nachstehendes Ergebnis. Die Wahlbeteiligung war somit geringfügig höher als im Jahr 2004, wo sie 53,1 % betrug. In Moosbrunn ging die ÖVP bei dieser Europawahl als stimmenstärkste Partei hervor.

	EU-Wahl 2009		EU-Wahl 2004	
Wahlberechtigt:	1.302		1.171	
Abgegebene Stimmen:	703		622	
Ungültige Stimmen:	19		21	
Gültige Stimmen:	684		601	
SPÖ	183	26,75 %	221	36,77 %
ÖVP	196	28,66 %	199	33,11 %
MARTIN	161	23,54 %	125	20,80 %
GRÜNE	32	4,68 %	43	7,15 %
FPÖ	68	9,94 %	12	2,00 %
KPÖ	4	0,58 %	---	--- %
JuLis	6	0,88 %	---	--- %
BZÖ	34	4,97 %	---	--- %
LINKE	---	--- %	1	0,17 %

Wir danken allen Wählerinnen und Wählern, die von ihrem demokratischen Recht Gebrauch gemacht, beziehungsweise den ÖVP-Kandidaten das Vertrauen geschenkt haben.

Mit vorzüglicher Hochachtung


Gerhard Hauser
Bürgermeister


Vbgm. Robert Huber
Gemeindeparteiobmann